

El 18 de agosto la ciudad argentina de Esteban Echeverría fue sede de un encuentro de intercambio entre la Prefeitura de São Leopoldo y la Municipalidad de Esteban Echeverría, en el marco de un proyecto co-financiado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades. La reunión fue presidida por el intendente anfitrión y actual presidente de Mercociudades, Fernando Gray.

“Entendemos que es esencial la cooperación entre los gobiernos locales para lograr objetivos comunes. Por eso, con el Municipio de São Leopoldo estamos desarrollando acciones de intercambio técnico y asesoramiento mutuo para optimizar la gestión municipal mediante la inclusión de tecnología, reduciendo los tiempos de respuesta hacia la ciudadanía”, explicó Gray tras la reunión con Sergio Luiz Paludo y Andreia Coimbra Ramos, autoridades de la prefectura brasileña.

En forma previa a este encuentro los representantes de São Leopoldo realizaron una visita por algunas de las instalaciones de la municipalidad echeverriense, en la que se les mostró algunas de las implementaciones tecnológicas de la ciudad.

La reunión se realizó en el marco de la 16.<sup>a</sup> Capacitación regional de Mercociudades que también conforma una de las líneas de acción del Programa de Cooperación Sur Sur. En esta oportunidad, la modalidad presencial se desarrolla hasta el viernes en Esteban Echeverría y reúne a representantes de gobiernos locales, instituciones académicas y organizaciones de la sociedad civil de Argentina, Uruguay, Brasil, Chile y Ecuador para trabajar sobre proyectos de cooperación. Se trata de un espacio de intercambio, aprendizaje y desarrollo que busca afianzar los lazos entre ciudades.

Fuente: Prensa Esteban Echeverría